

# JOBSHADOWING DE LA DÉLÉGATION CANARIENNE DU CEP DE LANZAROTE

du 7 au 10 juin 2022

Erasmus+  [OPEEC](#) - CEP Lanzarote

1er jour, 7 juin 2022

Les mobilités du CEP de Lanzarote commencent au Lycée Ribeaupierre à Ribeaupillé. Gloria Alemán et Olga Betancor ont pour objectif d'observer le soutien linguistique et la méthodologie des langues étrangères, l'utilisation des TIC, la coexistence et la promotion de l'égalité. Cette délégation a suivi des cours d'espagnol, d'histoire et ont eu une réunion avec, Mr Kempf, proviseur de l'établissement, la professeure d'espagnol, Mme Andrades Isabelle, et la coordinatrice de cette mobilité, Mme Vially Perrine.



*La délégation remet un souvenir de Lanzarote à la professeure d'espagnol, Mme Andrades, et au proviseur, M. Kempf.*



*En présence de la professeure d'espagnol et de la coordinatrice Perrine Vially.*



*Les élèves jouent aux échecs lors de la récréation.*

### 2ème jour. 8 juin 2022

Après avoir découvert le fonctionnement d'un lycée, elles se sont rendues au Collège Molière de Colmar (REP+).

Elles ont été accueillies par la directrice, Mme Garnier, avec beaucoup d'énergie et d'enthousiasme. Mme Vanegas nous a expliqué la mesure d'attention à la diversité appelée Dispositif d'accompagnement personnalisé (DAP) ; une ressource disponible pour les écoles qui ont le plus besoin de soutien (REP+). Nous avons pu assister à deux sessions et discuter avec leurs élèves. Et enfin, nous avons assisté à un cours de français avec le professeur Mme Stempfer.





*Reçues dans le bureau de Mme Garnier, directrice du collège.*



*La salle du dispositif d'accompagnement personnalisé (DAP)*





*Cours de français avec Mme Stempfer.*

### 3ème jour . 9 juin 2022

Dès le matin, elles ont assisté à une séance de travail avec la directrice de l'école, Mme Muriel Garnier, au cours de laquelle elle leur a parlé du système éducatif français, de la gestion et de l'organisation de son école. Ensuite, elles ont pu observer le déroulement d'un cours d'allemand et d'anglais.

L'après-midi, Mme Perrine Vially leur a présenté le Collège Nelson Mandela à Strasbourg. M. Vincent Bourgouin, coordinateur de l'UPE2A (Unité Pédagogique pour Élèves Allophones Arrivants) leur a expliqué le but de cette mesure d'attention à la diversité. Elles ont assisté à un cours de mathématiques et à un cours de français UPE2A. Enfin, elles ont rencontré la directrice de l'école, Mme Bernadette Barthel, pour discuter de sa gestion.



*Réunion avec Mme Muriel Garnier, directrice du collège.*



*Cours d'allemand de Mme Montremont*



*Entrée du collège Nelson Mandela avec M. Vincent Bourguin, coordonnateur de la section UPE2A.*



*Réunion avec la directrice du centre, Mme Bernadette Barthel et du coordonnateur de la section UPE2A.*

4ème jour, 10 juin 2022

Dernier jour de la mobilité, elles ont initialement pour objectif d'observer les bonnes pratiques en matière de soutien linguistique, d'interculturalité et d'inclusion.

Elles ont eu l'occasion de visiter l'un des centres de ressources à Strasbourg (Atelier CANOPÉ 67) et d'interviewer le responsable de la formation continue pour enseignants. Elles ont échangé avec plusieurs groupes d'enseignants du désir d'innovation et de l'engagement dans la recherche. Ils ont réfléchi avec elles à la valeur que le gouvernement et la société français accordent à l'éducation et aux enseignants.



CANOPE. Les Centres de ressources comme réseaux de création et d'accompagnement pédagogique (CRDP)



Gloria Alemán dans l'espace créatif: Educlab.



Espace Jean Macé. Salon d'expositions.



Espace de ressources et de médiation.



Réunion avec Mme. Emmanuelle Pernoux, déléguée académique à la formation des personnels et de l'encadrement.

La DARILV tient à remercier [Judith Gutierrez](#) pour inclure le CEP dans le projet Erasmus+ , l' [OPEEC](#) des Canaries ainsi que Vially Perrine, chargée de mission à la DARILV pour avoir organisé le jobshadowing afin de faire découvrir à nos partenaires des projets académiques innovants et, surtout, des équipes impliquées dans l'évolution de l'enseignement européen.